



FESTIVIDAD DEL 18 DE JULIO

EL domingo se conmemoró el vigésimo noveno aniversario del Alzamiento del 18 de julio. Con este motivo, en Madrid se desarrollaron varios actos, presididos por el Jefe del Estado y los ministros de su Gobierno. Franco inauguró primeramente el Centro número 1 de Formación Profesional Acelerada, en el kilómetro 7 de la carretera de Barajas, donde hizo entrega de sus títulos a las empresas, productores y artesanos ejemplares.

A continuación, el Jefe del Estado se dirigió a la Ciudad Sanitaria de la Paz, donde presidió la inauguración de la Maternidad y la Clínica Infantil, recorriendo detenidamente ambos centros sanitarios.

Por último, y ya en el Palacio de El Pardo, Franco puso en servicio, por medio de un mando a distancia, un extenso plan de Instalaciones de Radio y TVE, plan que comprende las nuevas emisoras de frecuencia modulada, situadas en La Muela, Aitana y Guadalcanal, la emisora de onda media de Majadahonda, la emisora de televisión de Guadalcanal y un segundo transmisor de la misma potencia, que funcionará en paralelo; asimismo, un segundo enlace de microondas, que parte de la localidad francesa de Neolus, pasa por Miramar, Madrid, Guadalcanal y Sierra de Lújar, con ramal a Marruecos.

Por la tarde se celebró en el Palacio de La Granja una recepción, ofrecida por el Jefe del Estado al Gobierno, Cuerpo Diplomático, Consejo del Reino y otras jerarquías. El acto finalizó con un recital de canciones y bailes españoles.

El día anterior, 17 de julio, Franco había inaugurado el Museo de América. Por su parte, el ministro señor Fraga Iribarne ofreció, en la tarde del sábado, una recepción a la prensa nacional y extranjera en los jardines de Cecilio Rodríguez.

(Fotos CIFRA)

